

### **El Estado garantiza con la Asignación Universal por Hijo que se supere la indigencia La canasta básica llegó en julio a los 586,79 pesos**

El Indec informó que el ingreso necesario para que una familia con tres hijos esté sobre la línea de la pobreza es de \$586,79. El ingreso para que el mismo grupo familiar supere la línea de la pobreza debería ser de \$1.277,12. Tuvo un aumento de un 0,5 por ciento respecto de junio.

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) informó que el ingreso necesario para que una familia con padres de 30 años y tres hijos de entre uno y cinco años esté sobre la línea de la indigencia es de \$586,79 y para que supere la línea de la pobreza debe ser de 1.277,12 pesos. Es decir que tuvo un aumento del 0,5 por ciento.

En el caso que la familia tenga cuatro miembros, un varón de 35 años, su esposa de 31 años, y dos hijos de entre ocho y cinco años, los niveles de ingresos deberán ser de \$539,64 para superar la indigencia y de \$1.174,49 para superar la pobreza.

El índice que muestra si una familia está en situación de indigencia es el que mide la canasta básica alimentaria, y en situación de pobreza la canasta básica Total. La segunda considera también bienes y servicios no alimentarios.

La forma en la que se obtiene el índices de indigencia es calculando las calorías que necesita una persona de cada edad y sexo para estar saludable. Por otro lado se sondea el precio de los productos de consumo por sector social, y el aporte calórico de cada uno de esos alimentos. Finalmente se hace un promedio de costo y se lo cruza con lo que debe consumir un ciudadano en cada edad.

Por eso, depende de la cantidad de personas que integran el grupo familiar, de la edad y del sexo.

Según los datos proporcionados por el Indec, luego del aumento que se anunció para la asignación universal por hijo (Será de \$220), el ingreso necesario para superar la línea de la indigencia para un familia con dos adultos y tres niños estaría garantizado por el Estado.